L'adjectif (Имя прилагательное)
Имена прилагательные согласуются в роде и числе с именем существительным, к которому они относятся:
Le père reste seul. La mere reste seule.
Cette jeune fille. Ces jeunes filles.
Женский род прилагательных
· Прилагательные, оканчивающиеся в мужском роде на -е немое, в женском роде не изменяются ни орфографически, ни фонетически:
Il est jeune. Elle est jeune.
Ce texte est difficile. Cette dictée est difficile.
· Прилагательные, оканчивающиеся в мужском роде на произносимый гласный или согласный, в женском роде имеют -е немое, которое изменяет слово лишь орфографически:
Il reste seul. Elle reste seule.
Ce cahier est bleu. Cette fleur est bleue.
· Прилагательные, оканчивающиеся в мужском роде на непроизносимую согласную, в женском роде имеют -е немое, которое изменяет слово не только орфографически, но и фонетически: непроизносимая согласная становится произносимой:
gris — grise; prêt — prête
· Прилагательные, оканчивающиеся в мужском роде на -eux, в женском роде имеют -euse:
heureux — heureuse; sérieux — sérieuse
· Прилагательные, оканчивающиеся в мужском роде на -et, в женском роде имеют -ette:
cadet — cadette
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